

第53回体育大会

令和6年9月25日(水)

先週までの酷暑に比べれば格段に過ごしやすくなった薄曇りの中、第53回体育大会が開催されました。闘志あふれる競技の中にも、生徒達が自主的に考えたサプライズ演出があるなど、観ていてとても楽しい体育大会でした。保護者の観覧も例年より多く、生徒たちに熱の入った応援を送り、会場一体となって体育大会は一層盛り上がりました！



PTA では、広報委員が中心となり来年3月発行の広報誌に使用する写真の撮影を行いました。曇っていたとはいえ、暑い中たくさんの写真を撮ってくれた広報委員の皆さんに感謝、感謝です！広報委員会では体育大会だけでなく色々な学校行事で写真撮影を行っています。「一緒に写真を撮りたい」「広報誌を作成してみたい」と思われる方は一度PTA事務局までご連絡ください。来年度からになるかもしれませんが、できるだけ多くの方に参加していただける方法を模索していきたいと考えています！



また、熱中症対策として全生徒に凍らせたスポーツドリンクを提供しました。スポーツドリンク各種の成分やパッケージを分析し一番いいと思うものを選びました。配達時間や提供方法も色々考え実施しましたが、終わって見たら改善した方がいいと思うところもポツポツと…。漫然と「やっただけ」にしないのも北須磨 PTA の魅力の 1 つかな？！

